

PERISAI

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Al Hidayah

Sukabumi - SUKABUMI.PERISAI.OR.ID

Dec 12, 2024 - 11:43



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Al Hidayah

Polsek Kalibunder kembali melaksanakan kegiatan Safari Subuh sebagai bentuk pendekatan kepada masyarakat dan upaya menciptakan situasi yang aman serta kondusif. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis (12/12/2024) pukul 04.10 WIB di Masjid Al Hidayah, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, memanfaatkan momen silaturahmi dengan para jamaah untuk menyampaikan sejumlah himbauan dan pesan penting terkait keamanan serta ketertiban masyarakat.

Adapun poin-poin arahan yang disampaikan oleh Bripka Agung meliputi:

1. **Larangan main hakim sendiri:** Bripka Agung mengingatkan masyarakat untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri apabila menangkap pelaku kejahatan. Tindakan tersebut melanggar hukum dan dapat berujung pada ancaman pidana. Warga diminta segera melapor kepada pihak kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas terdekat.
2. **Peningkatan ketahanan pangan:** Sebagai tindak lanjut dari program astacita Presiden Republik Indonesia, masyarakat diajak untuk bersama-sama mendukung ketahanan pangan demi tercapainya swasembada pangan di tingkat nasional.
3. **Kewaspadaan terhadap bencana alam:** Mengingat musim penghujan, masyarakat yang tinggal di sekitar lereng dan bantaran sungai dihimbau untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti longsor dan banjir.
4. **Sosialisasi Pemilu Damai:** Bripka Agung juga mengingatkan pentingnya menjaga suasana yang aman dan damai menjelang Pilkada serentak 2024. Semua pihak diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan Pemilu yang jujur, adil, dan tanpa konflik.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalibunder untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, sekaligus menyampaikan pesan-pesan penting yang dapat meningkatkan kesadaran hukum dan kebersamaan di tengah warga.